

# PELITA

## Patroli Presisi Polsek Bojongpicung Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 26, 2024 - 10:05



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Bojongpicung menggelar Patroli Presisi pada Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bripka Teddy Firmansyah dan Brigadir Burhan Nurdin, dengan fokus utama untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas

seperti kejahatan C3 (curas, curat, dan curanmor), gang motor, serta gangguan keamanan lainnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, SH, menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polres Cianjur dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukumnya.

“Patroli Presisi ini bertujuan untuk mencegah dan menanggulangi potensi gangguan Kamtibmas yang dapat meresahkan masyarakat, terutama kejahatan C3 dan aktivitas gang motor yang seringkali meresahkan,” ujar AKP Eriyanto.

Selama patroli, petugas menyusuri berbagai lokasi yang dianggap rawan terjadinya tindak kriminal, termasuk daerah-daerah yang sering dilalui oleh kelompok motor. Dalam kesempatan ini, Bripka Teddy Firmansyah juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga guna mengumpulkan informasi terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

“Melalui dialog dengan warga, kami dapat mengetahui langsung apa saja yang menjadi kekhawatiran mereka. Ini sangat penting untuk menentukan langkah-langkah pencegahan yang tepat,” jelas Bripka Teddy Firmansyah.

Selain itu, Brigadir Burhan Nurdin menambahkan bahwa patroli ini juga merupakan wujud dari kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman. “Kami berharap masyarakat merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran kami dan tidak segan untuk melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan Kamtibmas,” katanya.

Dengan terus meningkatkan frekuensi dan intensitas patroli, Polsek Bojongpicung berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.